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Уважаемая Госпо
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и совместно бороться с современными угрозами, одна из которых – расползание 

ядерного оружия. 

Рассчитываю, что в ходе Конференции будет подтверждена готовность 

всех государств – участников ДНЯО четко следовать взятым на себя 

обязательствам. Это, несомненно, станет важным фактором упрочения мира, 

безопасности и стабильности на всей планете.  

Желаю вам плодотворной работы и всего самого доброго.  

 

В.Путин». 

Госпожа Председатель, 

Наша Конференция призвана подвести итоги функционирования режима 

нераспространения ядерного оружия за прошедшие пять лет и определить пути 

дальнейшего укрепления Договора, который вот уже сорок пять лет по праву 

считается одним из ключевых международно-правовых инструментов 

укрепления стратегической стабильности и безопасности в глобальных 

масштабах.  

Не подлежит сомнению, что сохранение и упрочение режима ДНЯО 

отвечает фундаментальным интересам всех его участников. Поэтому наша 

общая
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будет прилагать для этого максимальные усилия. Разумеется, будущая 

договоренность 
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рамках соответствующей тематической дискуссии. 

Уважаемая госпожа Председатель,  

Хотя целый ряд аспектов политики США в сфере стратегической 

стабильности, ядерного разоружения и ядерного нераспространения вызывают 

у нас глубокую озабоченность, мы не планировали вступать в полемику в ходе 

обзорной Конференции ДНЯО. Исходили из того, что для этого имеются другие 

форматы. Однако после сегодняшнего выступления американской делегации 

вынуждены высказаться на эту тему.  
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дальности «Томагавк», и их появление на суше станет прямым материальным 

нарушением Договора о РСМД. 

Много вопросов возникает и в связи с использованием США при 

испытаниях средств ПРО ракет-мишеней, сходных по характеристикам с 

ракетами средней и меньшей дальности. Есть, в частности, основания полагать, 

что под видом испытания средств ПРО в США могут отрабатываться вопросы, 

связанные с производством и боевым применением запрещенных 

баллистических ракет. 

Кроме того, США уже много лет производят и используют ударные 

беспилотные летательные аппараты, которые со всей очевидностью подпадают 

под содержащееся в Договоре определение крылатых ракет наземного 

базирования. При этом наши попытки прояснить, как это согласуется с текстом 

Договора, обменных нот правительств двух стран от 12 мая 1988 года и даже 

постатейного анализа ДРСМД, представленного президентом Р.Рейганом в 

сенат в связи с ратификацией Договора, - наталкиваются на амнезию или на 

рассуждения, не имеющие прямого отношения к терминологии 
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ДНЯО ядерные государства обязались не передавать кому бы то ни было 

ядерное оружие и контроль над ним ни прямо, ни косвенно. В свою очередь 

неядерные страны в соответствии со Статьей II ДНЯО обязались не принимать 

передачи от кого бы то ни было ядерного оружия,  а также контроля над таким 

оружием ни прямо, ни косвенно. Обе эти статьи Договора нарушаются в рамках 

т.н. «совместных ядерных миссий» («nuclear sharing»), в ходе которых 

военнослужащие из неядерных стран – членов альянса обучаются навыкам 

применения ядерного оружия  и участвуют в процессе ядерного планирования. 

Призываем США и тех членов НАТО, кого это касается, обеспечить 

надлежащее выполнение обязательств по ДНЯО. Прекращение нарушения с их 

стороны было бы наилучшим вкладом в укрепление режима ядерного 

нераспространения.  

В заключение хотелось бы выразить надежду, что работа нашей 

Конференции впредь будет проходить в более доброжелательной и 

неконфронтационной атмосфере и окажется в конечном счете плодотворной. Во 

всяком случае, российская делегация будет всемерно этому содействовать.  


